

# Die BS 6 erkundet Brüssel

Um die Wichtigkeit der kommenden **Europawahl von 6.-9. Juni 2024** hervorzuheben, **reisten Schüler/-innen der Berufsschule Linz 6 von 22.-24.05.2024 nach Brüssel.**

## Reisebericht von Lena Zeinhofer:

Am 22.05.2024 stand ein aufregendes Erlebnis der Schüler/-innen der Büroklassen 2gBK und 3eBK auf dem Stundenplan.

Gemeinsam mit unseren Lehrkräften Prof. Ing. Michaela KLINGER BEd MEd, Benjamin Richter BA BEd MEd und unserem Herrn Direktor Michael Vierlinger BEd MEd, traten wir eine besondere Reise nach Brüssel an.

Am ersten Tag trafen wir uns am Linzer Hauptbahnhof. Pünktlich fuhren wir von dort mit dem Zug zum Flughafen Wien. Der Flug von Wien nach Brüssel startete um ca. 09:25 Uhr und wir landeten um 11:05 Uhr in Brüssel.

Nach unserer Ankunft checkten wir im B&B HOTEL Brussels Centre Louise ein und genossen ein gemeinsames Mittagessen. Am Nachmittag besuchten wir die Ständige Vertretung Österreichs bei der EU sowie das Verbindungsbüro Oberösterreich und konnten mit Herrn Lohninger einen aufregenden Erfahrungsaustausch machen. Dabei wurde uns die Wichtigkeit Verbindungsbüros anhand von aktuellen Beispielen vermittelt. Anschließend ließen wir den Abend bei einem gemeinsamen Abendessen ausklingen.

Am nächsten Tag begann unser Programm um 09:00 Uhr mit einer Besichtigung des Europäischen Parlamentariums und des Parlaments. Das Parlamentarium vermittelt auf moderne Art und Weise die Aufgaben der EU und deren Aufbau – sowie die Geschichte der Europäischen Union. Nach einem informativen Vormittag checkten wir am Nachmittag ins Haus der Europäischen Geschichte ein, wo wir einen Rundgang machten und die Sonderausstellung besuchten. Durch die interessante und „lebendige“ Gestaltung der Ausstellungsführung, erfuhren wir sehr viel über die europäische Geschichte. Das Museum ist auf jeden Fall einen zweiten Besuch wert.

Im Anschluss trafen wir uns zu einem gemütlichen Kaffeehausbesuch am Place Luxembourg. Der Tag endete mit einem gemeinsamen Abendessen und einem wunderschönen Besuch in der Innenstadt von Brüssel. Dabei konnten wir uns neben einigen Sehenswürdigkeiten auch von der kulinarischen Seite von Brüssel überzeugen.

Am letzten Tag stand die Besichtigung der Europäischen Kommission auf dem Programm. Wir nahmen an einer allgemeinen Führung teil, die durch einen Vortrag und eine Diskussion ergänzt wurde. Am Nachmittag machten wir eine Stadtbesichtigung mit einem Hop-on-Hop-off-Bus, um Brüssel noch besser kennenzulernen. Nach der Stadtbesichtigung traten wir die Rückreise nach Wien an, von wo aus wir weiter mit der Bahn nach Linz fuhren.

Die Reise war informativ und bot wertvolle Einblicke in die Arbeit der Europäischen Institutionen sowie die Möglichkeit, Brüssel näher kennenzulernen.









